

**Präsidenten\*innen, Vorsitzende und Geschäftsführer\*innen der  
Mitgliedsorganisationen des Landessportbundes NRW  
Präsidium des Landessportbundes NRW zur Kenntnis  
Leiterkreis des Landessportbundes NRW zur Kenntnis  
Staatskanzlei NRW zur Kenntnis**

Sehr geehrte Damen und Herren,

bitte beachten Sie im Zusammenhang mit unseren Corona Updates 3 und 4 mit Blick auf das Soforthilfeprogramm des Bundes, das über das NRW-Wirtschaftsministerium abgewickelt wird, dessen Information vom heutigen Tag auf seiner Website:

*Die Zahlung der NRW-Soforthilfe 2020 für Solo-Selbstständige und Kleinbetriebe wird vorerst gestoppt. Das entschied das Wirtschaftsministerium (MWIDE) in Abstimmung mit dem Landeskriminalamt am Mittwochabend. Nach ersten Hinweisen auf Fake-Webseiten, die in Suchergebnissen prominent platziert waren, hatte das MWIDE am Dienstag Strafanzeige wegen Betrugs erstattet.*

*Das LKA hatte daraufhin mit der Zentral- und Ansprechstelle für Cyberkriminalität die Ermittlungen aufgenommen und das Ministerium gestern Abend über erste Ergebnisse informiert. Demnach haben Betreiber mit gefälschten Antragsformularen Daten abgefischt und diese mutmaßlich für kriminelle Machenschaften genutzt. Daraufhin hatte das Land die Bezirksregierungen angewiesen, die weitere Auszahlung der Gelder auszusetzen. In den kommenden Tagen wird die Ermittlergruppe ihre Recherchen fortsetzen, um betrügerische Anträge zu identifizieren.*

*Die Antragstellung ist davon nicht berührt: Kleinunternehmer und Selbstständige können weiterhin die NRW-Soforthilfe beantragen. Cyberexperten von Wirtschaftsministerium und LKA raten erneut dringend, dafür ausschließlich die offizielle Internetseite zu nutzen: <https://soforthilfe-corona.nrw.de>. Offizielle Webseiten des Landes enden stets auf der Endung „.nrw“ oder „.nrw.de“.*

*Antragsteller, die auf Ihre Überweisung warten, bitten wir um Verständnis und etwas Geduld. Das Ministerium wird zeitnah über die weitere Entwicklung informieren.*

Bitte beobachten Sie die weiteren Informationen des MWIDE auf seiner Website.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christoph Niessen  
Vorstandsvorsitzender